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４　閉　会 丸山

教職員は該当しないものとしている。（事務局）

教員としては現在の価格で給食が食べられることに大変感謝している。（井出会長）

米価高騰に伴う補助により、児童生徒の給食費に影響は無いということでよいか。（井出会長）

そのとおり。議会で承認されると補助金を含めた金額で献立作成が可能となる。（事務局）

その他

「給食費値上げに伴う来年度の補助について」、「米価高騰に伴う給食費の補助について」、

「アレルギー栄養士について」丸山より説明

物価高騰対策事業補助金は教職員にもあってよいのでは。（三石委員）

補助金は給食費改定に伴う保護者の急激な負担増を避けることを目的としていることから、

来年度の実施計画には、当初計画が1人あたり10円のところ20円でお願いをしたが、査定

で増額は認められず10円のままとなった。来年3月の議会で承認され確定となるため現時

点では予定になる。（事務局）

監査報告 監事代表　堀籠監事

令和６年度佐久市学校給食臼田センター給食会計中間監査報告について承認される。

（１） 令和６年度佐久市学校給食臼田センター給食会計中間監査報告について

丸山、説明

質問 物価高騰対策事業補助金について、物価が上昇し状況が落ち着いてきているとは言い難

いと思うが、来年度は今年度同様に1人あたり20円の補助を継続できるか。（井出会長）

１　開会 丸山

２　あいさつ 井出会長

３　会議事項 佐久市学校給食センター条例施行規則第１７条により会長が議長となる。

　令和６年度　第２回佐久市学校給食臼田センター運営委員会　　

　令和６年１２月３日（火）　　　午後４時　～午後４時２０分

　学校給食臼田センター２階会議室

　出　　席　　者　

井出臼田小学校長・堀籠臼田中学校長・菊原臼田中PTA副会長・三石臼田小PTA会長・黒澤学校薬剤師代表

（事務局）荻原栄養士・池田栄養士・丸山


